

Für die überwältigende Anteilnahme am Leben und Tod von

Hans Maurer-Labhart

möchten wir uns ganz herzlich bedanken.

Bei aller Traurigkeit ist es tröstend und berührend zu spüren, wie viele Menschen Hans geschätzt und geliebt haben und mit welcher Aufmerksamkeit, Dankbarkeit und Liebe Verwandte, Bekannte, Freunde und ehemalige Patienten uns in dieser Zeit begegnet sind.

Besonders danken wir:

- dem Pflegepersonal und den Ärzten in Spitälern und Heimen, in denen Hans Maurer im vergangenen Jahr betreut wurde;
- Frau Pfarrerin Verena Schär für die stimmungsvolle und einfühlsame Gestaltung der Urnenbeisetzung und der Abdankungsfeier;
- Frau Caroline Marti, Herrn Pascal Chevalier und Herrn Christian Schraner für die musikalischen Beiträge, welche nicht bloss «Umrahmung», sondern tragende Pfeiler der Trauerfeier waren;
- allen, die Hans und seine Angehörigen im Leben, insbesondere im letzten Jahr, begleitet und gestützt haben;
- allen Gästen der Trauerfeier, die mit ihrer Anwesenheit ihre Wertschätzung für Hans und ihre Anteilnahme an der Trauer seiner Angehörigen ausgedrückt und uns das Gefühl vermittelt haben, dass Hans über seinen Tod hinaus Menschen verbinden und erfreuen kann;
- für die vielen Briefe, Karten, Kränze, Blumen und Spenden an «Médecins sans frontières».

Münsingen, im Januar 2016

Heidi Maurer-Labhart und Familie